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							Made in Canada climate control solutions such as Arieltech Thermostats, Hygrostat, Fan Filters, Exhaust Filters, Heaters,  Thermoelectric Cooling Units and Air Conditioning systems increases the life of sensitive electronic equipment inside of control panels and electrical enclosures, preventing the undesirable task of ongoing maintenance or costs associated with replacement parts. Ariel Technology Inc. high quality climate control solutions save you time, money and convenience as well giving you the peace of mind knowing that our products are made to last and you are protected.

Les solutions de climatisation fabriquées au Canada telles que les thermostats, les hygrostat, les filtres de ventilateur, les filtres d’échappement, les appareils de chauffage, les unités de refroidissement thermoélectriques et les systèmes de climatisation Arieltech augmentent la durée de vie des équipements électroniques sensibles à l’intérieur des panneaux de commande et des boîtiers électriques, empêchant ainsi la tâche indésirable de l’entretien continu. ou les coûts associés aux pièces de rechange. Les solutions de climatisation de haute qualité d’Ariel Technology Inc. vous font gagner du temps, de l’argent et de la commodité, tout en vous donnant la tranquillité d’esprit en sachant que nos produits sont faits pour durer et que vous êtes protégé.



					

						
				Contact Info
			Ariel Technology Inc.

9-1111 Gorham Street

Newmarket, Ontario

Canada L3Y 8X8

Tel: 905 895 5900

Fax: 905 895 5960

(USA/Canada) Toll-Free

1-855-895-5900

E-mail: info@arieltech.ca
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